



ときわぎ祭 3年ぶりに完全実施！

11月12日(土)さわやかな秋晴れの下、3年ぶりに音楽発表会を含めた「ときわぎ祭」を開催しました。午前には全校児童による「音楽ユニットはちの子音楽隊(1~6年、音楽部)」の演奏がありました。保護者の皆様と学校運営協議会委員皆様の前で発表しました。

音楽発表会は、全校児童の活躍により実施できました。1年生、2年生、3年生、4年生、5年生、6年生、音楽部が練習に練習を重ね、全力で取り組んだ音楽発表会。会場のすべての方々に感動を与えました。そして、素晴らしい気持ちにしてくれました。はちの子音楽隊の皆さん、音楽発表会を計画し実施してくれた児童会の皆さん、ありがとう。

午後はPTA、おやじの会、キッチンカー「The eggman」、世代間交流、プラネタリウム等、たくさんの催し物があり、子供たちは満面の笑顔で大喜びでした！多くの方々の支えがあって本日を迎えることができました。深く感謝申し上げます。児童一人一人が自分の成長を感じることができました。



裏面につづく



3つの密, 絶対避けてください! 密閉(みっぺい)・密集(みっしゅう)・密接(みっせつ)